
First glue the struts 3 into the frames 1 and 2. Be careful
that the parts are all completely on top. Then cut out the frame parts.
They are connected to the support frame at the points marked with arrows. 
Now glue the parts with the thin sides flush with the other parts.

Glue steps 5 into a stair string 4 and align. When the parts are dry, place the 
second cheek on the steps. Apply glue to the outside of the cheek. (Got a 
good result on the prototype)
Glue the platforms 6 to the top of the stairs. (Platforms large - below, medium 
- middle, small - above)
Glue the platforms to the tower from bottom to top and align precisely. Glue 
the struts 7 under the platforms, shorten the vertical strut appropriately.

Glue the pavilion parts 9 onto the platform 8. The open part should  
not face the stairway cutout! Glue the roof parts 10 together.

The railing parts 11 are precisely tailored for the respective 
positions a - h.
Glue in and align the parts accordingly.
Place the platform on the tower and align it centrally.
Put the roof on the pavilion.
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3 Zuerst die Streben 3 in die Rahmen 1 und 2 einkleben. Darauf achten 
die Teile alle ganz aufliegen. Dann die Rahmenteile heraustrennen. 
An den mit Pfeil markierten Stellen sind sie mit dem Stützrahmen 
verbunden. Jetzt die Teile mit den dünnen Seiten bündig an die anderen
Teile kleben. 
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Die Stufen 5 in eine Treppenwange 4 einkleben und ausrichten. Wenn die Teile getrocknet sind
die zweite Wange auf die Stufen setzen. Die Außenseite der Wange mit Kleber bestreichen. 
(Hat beim Prototyp ein gutes Ergebnis erzielt)
Die Podeste 6 an das obere Ende der Treppe kleben.
(Podeste groß - unten, mittel - Mitte, klein - oben)
Die Podeste von unten nach oben an den Turm kleben und genau ausrichten. Die Streben 7 unter
die Podeste kleben, die senkrechte Strebe passend einkürzen.
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Die Pavillonteile 9 auf die Plattform 8 kleben. Das offene Teil nicht zum Treppen-
ausschnitt! Die Dachteile 10 zusammenkleben.
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Die Geländerteile 11 sind genau zugeschnitten für die jeweiligen Positionen a - h.
Die Teile entsprechend einkleben und ausrichten.
Die Plattform auf den Turm setzen und mittig ausrichten.
das Dach auf den Pavillon setzen.
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